

学校だより



いきいき鯨っ子

佐賀大学教育学部附属小学校

令和2年4月6日

やさしく
かしこく
たくましく

【教育目標】「生き抜く力」を備えたリーダー性のある児童の育成
— 子どもも教師も笑顔で深く学び、日々感動のある学校 —

時間差登校へのご協力 ありがとうございます

学校の桜が満開を過ぎ、花冷えの中で、新年度が始まりました。本日は、時間差登校や子どもさんの送りなど、急な対応にご協力くださり、誠にありがとうございました。

おかげ様で、朝は安全かつ円滑に、登校することができました。

事前のお知らせでは、「学年登校の日と同じ経路を通る」表記をしていましたので、車で送られた保護者の方は、運動場を周回することに戸惑われたかもしれません。申し訳ありません。

時間差とは言え、全校の子ども達が登校してきますので、辞任式の時のように、運動場を周回していただく形としました。ご了承ください。

また、下校の際は渋滞になる場面もありましたが、安全に配慮して下さり有り難うございました。明日は、徒歩やバスで下校する子は、北門や運動場南から出るようにします。

明日と明後日の下校の経路を別途掲載していますので、ご参照ください。

徒歩での登校や送りにつきましては、今しばらくは本日のような流れをとり、不都合な点を見出し、動き方を変える必要がある際には、改めてご連絡いたします。

進級 おめでとうございます



やっと、子ども達の姿と声が学校に帰ってきました。学校が一気に活気づきました。この日がとても待ち遠しい思いでした。臨時休業から春休みにかけて、子ども達も保護者やご家族の方も大変だったことと存じます。ご協力に感謝いたします。

今年度の前期の始業式は、校長の話も短くし、短時間で行いました。「一年の計は元旦にあり」と言われますが、学校には1年の始まりが2回あります。一つは正月で、二つ目は今日です。

今年度1年間の目標とそれに向けて努力することをしっかり考え、みんなで協力して頑張っていきましょうと呼びかけています。

本校は、子どもさんと保護者さんから選んでいただいた学校です。私たちは、選んでいただいた学校として、期待に応えられるべく努力してまいります。それは、「生き抜く力」を備えたリーダー性へと、子どもさん一人一人の知・徳・体をしっかりと成長させるということです。一人一人の今の新鮮な気持ちが、やさしく、かしこく、たくましい、やる気みなぎる「鯨っ子」の力の源として続いていくように、今年度も「子どもも教師も笑顔で深く学び、日々感動のある学校」づくりをめざしてまいります。

教職員も子どもも、そしてご家庭も、附属小学校の一員としての誇りを胸に、この1年を邁進してまいります。